



COMMUNIQUÉ

DE : Service à la clientèle

À : Tous les clients du 2001, avenue McGill College, Montréal

DATE : Le 4 octobre 2018

OBJET : Fermeture de la rue Victoria

Madame, Monsieur,

La présente est pour vous informer que la fermeture de la rue Victoria est prolongée **jusqu'au dimanche 13 janvier 2019**, en raison de la préparation et présentation d'une vitrine de Noël du magasin Ogilvy au coin des rues Sherbrooke et Victoria (voir plan du site en pièce jointe). À cet effet, le stationnement intérieur demeurera inaccessible aux automobilistes via la rue Sherbrooke. Nous vous saurions gré d'utiliser l'entrée de l'avenue Président-Kennedy durant cette période.

Pour toute question, n'hésitez pas à communiquer avec le service à la clientèle par courriel au sac@cominar.com ou par téléphone au 514-337-8151.

Vous remerciant de votre habituelle collaboration, nous vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, nos plus cordiales salutations.

Faisons affaire ensemble



COMMUNIQUÉ

FROM : Customer Service

TO : All clients of 2001 McGill College Avenue, Montreal

DATE : October 4, 2018

SUBJECT : Closing of Victoria Street

Madam, Sir,

This notice is to inform you that the closing of Victoria Street is extended **until Sunday, January 13, 2019**, in order to prepare and present an Ogilvy's Christmas window at the corner of Sherbrooke and Victoria Streets (please see site plan attached). Therefore, vehicles will not have access to the interior parking lot on Sherbrooke Street. We kindly ask you to use the entrance on President-Kennedy Avenue during that period of time.

Should you have any questions, please do not hesitate to contact our Customer Service Centre by e-mail at sac@cominar.com or by phone at 514-337-8151.

We thank you for your precious cooperation.

Best regards,

Let's Do Business Together